



2020年11月 尚徳福祉会 坂戸保育園

朝・夕は肌寒い日が多くなってきました。園庭の木々の葉は色づき、園庭では「綺麗な葉っぱ集めたよ」と花束のようにして遊ぶ姿が見られます。これから肌寒い日が増えてくると思いますので、体調管理に気をつけながら身体をたくさん動かして遊んでいきたいと思います。



がんばったね。フェスティバル

終了後はダンス上手くできたね～と満足そうな顔していました。そこで、画用紙にフェスティバルで一番楽しかったことを描きました。ダンスでお花をつけて踊ったことや、かけっこでみんなが並んだところ、巧技台の二本橋を描く子、大縄跳びを保育者が回し、自分が飛んでいる様子など、楽しかった様子を生き生きと描くことができました。

native speaker??

英語に触れ遊ぼうではいつもニディ先生と歌ったり踊ったり楽しく英語に触れながら遊んでいます。その中で・・・
Sit down → すっちゃん
What do you like? → わっとうるうーやい
T.V. → チービー
など先生もびっくりの native な発音を聞かせてくれるくま組さんです。

おいもでかっ！

10月14日にお芋ほりに行きました。何日も前から「やきいもぐーちーぱー」の歌を歌い「あと何回寝たらお芋ほり？」ととっても楽しみにしていた子どもたち。フェスティバルの次の日でしたが、全然平気で朝から「大きい取るんだ！」「沢山取るんだ！」とおおはりきり！畑の土の中から想像以上の大きいお芋が現れ「でかっ！やばっ！」と大興奮でした！
後日、思い出を絵に描きました。おうちで食べたよおいしかったとお話ししながら楽しく描きました。



りんごがころころ♪

くまぐみさんは手遊びが大好き。保育者が「♪りんごがころころ♪」と歌いだすとおしゃべりしていた子どもたちがとたんに歌いだします。「ぴよぴよちゃん」も大人気で「♪こんなことこんなことができますか？♪」と保育者のポーズを真似っこするのが面白いのかノリノリでやっています。「大阪うまいもんの歌」も人気です。おうちでもやってみてくださいね。

